



「わかっこだよい」

北九州市立若園小学校 校長 長 畑 潤



学校教育目標

「一人一人が生き生きと輝き、知・徳・体の調和のとれた自律した児童の育成」
 ◎・・・わになって、 ㊦・・・かしこく
 ◎・・・つよい心で ㊧・・・こん気強く
 +1・・・笑顔いっぱい为学校をつくろう！！



11月のめあて いろいろな秋を楽しもう

今月7日は立冬、暦の上ではすでに冬の訪れをむかえています。まだ昼間は温かい日が多く、朝と昼の寒暖差が大きくなり体調管理に気を遣う時期です。インフルエンザ A 型に罹った児童も出ています。家庭でも十分健康管理にご留意されてください。

2学期も半ばを迎えました。1年間で最も長い2学期ですが、子どもたちの最近の様子を見ていて不安に感じることもあります。特に休み明けの月曜日の朝は時間に遅れたり、学習中の集中力を欠いたり、体調不良を訴えたりすることがたくさん見受けられます。放課後や休日をダラダラとその時の気分に応じて過ごしていることが大きく関わっているように思われます。ご家庭でも休日の過ごし方をお子さんと話し合わせてください。

先月の「学校開放週間」「日曜参観、PTA バザー」には、多くの方に学校の様子をご覧いただき、ありがとうございました。

4年生が小倉南区連合音楽会に参加しました

土曜日授業

13日(土)土曜日授業がありました。今年は、まず、4年生の連合音楽会に向けての壮行会を開きました。予定していた人数よりもたくさん保護者の方が参観してくださいました。その後、図書委員会の恒例、読書週間の読み聞かせや読書クラブ「にじの会」の皆様による読み聞かせがありました。この日を楽しみにしていた子どもたちは笑顔いっぱいでした。出演していただいた皆様ありがとうございました。



18日(木)に4年生が連合音楽会に参加しました。合唱「友達シンドバット」と合奏「いろんな木の実」の2曲を披露しました。午前の部の2番目の出場でどの子も緊張した面持ちでしたが、元気のよいさわやかな歌声ときれいな合奏で、会場からたくさんの拍手をいただきました。保護者の皆様にも観覧のマナーを守っていただいたことで、スムーズな運営ができました。ご協力に感謝申し上げます。



陸上競技会記録

10月23日(火)に戸畑区の鞆ヶ谷陸上競技場で小倉南区小体連陸上記録会が行われました。六年生は朝の自主練習や体育の学習時間を中心に各種目の練習に取り組み、自己記録更新を目指して頑張りました。培った体力、やり遂げた自信は、今後の生活で必ず生かされることと思います。下に示した児童は南区の6年生の中でも特に優秀な成績を修めましたのでご紹介します。今年もPTAの予算でタクシー代を出していただきました。ありがとうございました。

種目	記録	総合順位	名前
男子400mリレー	57.56	6位	荒木 仁太 大賀 祥太郎 柘原 魁 山川 輝夢路
男子800m走	2:38.47	8位	武田 千洋
女子800m走	2:40.54	5位	塚本 聖菜
女子ボール投げ	36.15m	6位	乗秀 瑞季

